

MED, DEC-09-98 6:57PM

GABINETE MINISTRO MSGG

56 2 6960623

P.01

**RADIO COOPERATIVA**  
**DECLARACION DEL EJERCITO DE CHILE**  
**9.12.98**

El Ejército de Chile se encuentra profundamente conmovido por la noticia ante la certeza de que se trata de una medida abusiva, humillante, incongruente con principios jurídicos fundamentales e inconsecuente con su calidad de ex Jefe de Estado, ex Comandante en Jefe del Ejército y senador de la República.

Segundo, los chilenos somos actualmente víctimas de un proceso en el que se encuentra en vías de consolidación, una abierta injusticia de atropello a la soberanía nacional, situación que el Ejército ha hecho presente a las más altas autoridades del Estado en las instancias y canales que la Constitución fija para ello.

Tercero, la gestiones realizadas por el Gobierno hasta la fecha no han logrado los objetivos propuestos, contribuyendo a ello la actitud de personas que a través de numerosos actos, dentro y fuera de Chile, han perjudicado en forma reiterada las gestiones realizadas, consecuentemente se encuentra inconclusa la tarea de defender lo que Su Excelencia, el Presidente de la República, ha calificado como un asunto de principios y vamos impedir un pisoteo a la soberanía nacional, tal como lo manifestara el Presidente de la Excelentísima Corte Suprema de Justicia.

Cuarto, en este contexto la institución no pueda dejar de manifestar que la forma como han evolucionado los hechos en comento, así como el rol que han jugado los diferentes factores han calado profundamente en la conciencia de cada uno de sus integrantes.

Quinto, el Ejército de Chile reitera el apoyo hacia su ex Comandante en Jefe como, asimismo, su compromiso con los valores que sustentaron el gobierno militar. En este período histórico la ciudadanía y las Fuerzas Armadas y de Orden establecieron una nueva institucionalidad, crearon las condiciones necesarias para un desarrollo sustentable y recuperaron la democracia para Chile, después de la peor crisis de su historia. Las causas y razones de fondo que generaron el conflicto se pretenden sistemáticamente cambiar, alterando con ella la verdad de lo ocurrido al interior de nuestra patria, de lo cual una de sus consecuencias es la situación que afecta hoy al país.

Sexto, finalmente, el Ejército manifiesta que ha puesto toda su voluntad, esfuerzos y recursos en la solución de esta crisis y continuará haciéndolo con firmeza y fe en que la razón y la justicia prevalecerá por sobre el odio prejudicado y la arbitrariedad. Muchas gracias.

PROGRAMA INFORMACIÓN A LAS AUTORIDADES

\*\* TOTAL PAGE:001 \*

TOTAL P.01